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令和２年いわき市議会12月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇12月７日（月） 

    １ 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 鈴 木   演 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 木 村 謙一郎 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ４ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ３     

 

◇12月８日（火） 

 ５ 小 菅   悟 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９ 長谷川 貴 士 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    10 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇12月９日（水） 

    11 遠 藤 崇 広 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

12 小 野 邦 弘 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 平 子 善 一 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    

   ◇12月10日（木） 

    16 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    17 高 橋 明 子 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    18 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ８ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 14番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 令和３年度予算編成について 

⑴ 予算編成方針について 

 ⑵ 志帥会会派要望の反映について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 本市の感染状況について 

 ⑵ 本市の医療体制について 

 ⑶ 体制強化について 

３ 災害対応検証委員会の最終報告書と今後の危機管理につい 

 て 

 ⑴ 報告書の取り扱いについて 

 ⑵ 情報伝達のあり方について 

 ⑶ 危機管理体制について 

４ 常磐湯本財産区について 

 ⑴ これまでの経緯と事業移管について 

 ⑵ 温泉給湯事業など３事業について 

 ⑶ 今後の展望について 

２ 21番 

鈴木  演 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 東日本大震災から10年を迎える本市の復興の現状について 

 ⑴ 本市の復興への取り組みについて 

  ア 本市の復興の現状について 

  イ 復興への課題について 

  ウ 被災者支援の状況について 

  エ 震災関連施設について 

  オ 本市と復興庁との関わりについて 

  カ 放射線医学総合研究所福島復興支援本部いわき出張所 

について 

 ⑵ 津波被災地区の復興状況について 

  ア 震災復興土地区画整理事業について 

  イ 津波被災地区のコミュニティ形成について 

  ウ 漁業の状況について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

２ 本市における林業の地産地消促進の取り組みについて 

 ⑴ 仮称「いわき市豊かな森づくり・木づかい条例」制定の経

緯について 

 ⑵ 条例の目的について 

 ⑶ 条例の役割について 

 ⑷ 条例の市民への周知について 

 ⑸ 今後の取り組みについて 

３ 新型コロナウイルス感染症禍における地域密着型プロスポ
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順位 氏 名 質 問 事 項 

ーツクラブ支援について 

⑴ 現在の支援の状況について 

⑵ 他自治体の支援の状況について 

⑶ 今後の支援について 

３ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 中山間地域の持続可能性について 

 ⑴ 持続可能性を高める意義について 

 ⑵ 持続可能性を高める要素について 

 ⑶ 地域おこし協力隊について 

２ 本市の文化政策について 

 ⑴ 文化政策推進に対する考え方について 

 ⑵ いわき市文化政策ビジョンについて 

３ 平城跡について 

 ⑴ 遺構の保存について 

 ⑵ 公園整備事業への影響について 

４ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ いわき市の医師不足の解消について 

 ⑴ 市内の医療の現状について 

 ⑵ 救急業務について 

 ⑶ 医師確保に向けた取り組みについて 

２ 新型コロナウイルス等の感染症対策と経済対策について 

 ⑴ 本市の感染症対策について 

 ⑵ 既存事業の拡充による経済対策について 

３ 台風19号の検証と危機管理体制の強化について 

 ⑴ 台風19号における災害対応の課題と対策について 

 ⑵ 初動対応期以降の災害対応の強化と生活再建等について 

４ 誰もが安心して外出できる移動手段の確保について 

 ⑴ 中山間地での移動手段の確保の取り組みについて 

 ⑵ 住宅市街地などでの移動手段の確保の取り組みについて 

 ⑶ ＪＲ駅のバリアフリーについて 

５ 夜間中学校について 

 ⑴ 自主夜間中学校について 

６ トリチウム汚染水の海洋放出反対の取り組みについて 

 ⑴ 政府への要請について 

５ ８番 

小菅  悟 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市における感染症対策について 

 ⑴ これまでの新型コロナウイルスに関する相談・診療体制に 

ついて 

 ⑵ 新しい相談・診療体制について 

２ 常磐地区のまちづくりについて 

 ⑴ 湯本駅前の再生について 

 ⑵ いわき湯本温泉の活性化について 

３ 本市の農業振興について 

 ⑴ いわき市の農業の現状と課題について 

 ⑵ 今後の農業振興並びに人材確保について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 農業用ため池の管理等について 

４ 公共施設の在り方について 

 ⑴ 平地区における支所機能について 

 ⑵ ネーミングライツについて 

５ 雇用対策について 

 ⑴ 企業誘致等の取り組みについて 

 ⑵ 外国人労働者の受入れ環境の整備について 

６ １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市の災害時における備えについて 

 ⑴ 避難所の新型コロナウイルスなどの感染症流行期の運営 

について 

 ⑵ 訓練の取り組みについて 

２ 本市の観光について 

 ⑴ 本市の観光の現状について 

 ⑵ 広域観光について 

 ⑶ スポーツを核とした観光について 

３ コロナ禍における小中学校の運営の在り方について 

 ⑴ コロナ禍における学校の運営について 

 ⑵ 小中学校のＩＣＴ化について 

４ 四倉地区の市街地再生について 

 ⑴ 市街地の現状について 

 ⑵ 市街地再生に向けた市の取り組み状況について 

 ⑶ 現在整備中のＪＲ四ツ倉駅跨線人道橋の整備効果につい

て 

 ⑷ 地域からの意見について 

 ⑸ 今後の進め方について 

７ 30番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 安心・安全のまちづくりについて 

 ⑴ 市営住宅全体の管理の適正化について 

２ 「自信と誇りに満ちた・選ばれるまち」いわきについて 

 ⑴ 市民と共に創り上げる・市民と共創の「フラシティ」の推

進について 

３ 子育て家庭の応援について 

 ⑴ 新生児子育て応援特別給付金の対象児を拡大することに

ついて 

４ 新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行への対策 

について 

⑴ 妊婦・児童等のインフルエンザ予防接種費用の助成につい

て 

８ 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 子どもたちのために出来る事について 

 ⑴ 発達障がい児支援について 

 ⑵ 不登校について 

 ⑶ 放課後等デイサービスについて 

 ⑷ 児童虐待防止について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 子どもの権利について 

９ ６番 

長谷川 貴士 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 市内の経済・雇用情勢について 

 ⑴ 市内の経済情勢について 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症に係る経済対策について 

 ⑶ 市内の雇用情勢について 

 ⑷ 新型コロナウイルス感染症に係る雇用対策について 

 ⑸ 本市の雇用促進に向けた取り組みについて 

２ 市内のごみ処理・環境保全の取り組みについて 

 ⑴ 市内の一般廃棄物の状況について 

 ⑵ ごみ出し困難者への支援対応について 

 ⑶ 市民総ぐるみ運動の取り組みについて 

 ⑷ 不法投棄防止の取り組みについて 

３ 農林水産業の地産地消の取り組みについて 

 ⑴ 農林水産物に対する現在の風評の認識について 

 ⑵ 食農教育の促進について 

 ⑶ 魚食の促進について 

４ 本市のドローン活用の取り組みについて 

 ⑴ 本市のドローン活用の現状について 

 ⑵ 災害時ドローン活用情報提供・調査実証事業について 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 新型コロナウイルス感染症の問題について 

 ⑴ 市内のＰＣＲ検査の現状について 

 ⑵ 社会的検査の認識について 

 ⑶ 医療センターの院内感染対策について 

 ⑷ 保健所の体制強化について 

 ⑸ 市民への市独自の支援策について 

２ 学校給食と就学援助について 

 ⑴ 他自治体での給食費の現状について 

 ⑵ 給食費の無料化、一部負担について 

 ⑶ 就学援助について 

11 20番 

遠藤 崇広 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市の防災行政について 

 ⑴ 令和元年東日本台風で被災された方の現況について 

 ⑵ 新川はじめ市内二級河川等の復旧と今後の水害対策につ

いて 

 ⑶ 災害時の指定避難所や避難場所について 

 ⑷ 令和元年東日本台風発災時の情報伝達について 

 ⑸ 指定避難所や避難場所への備品・非常食等の備蓄について 

 ⑹ 防災・減災教育について 

 ⑺ 地域防災向上について 

  ア 地区防災計画について 

  イ 防災士について 

 ⑻ 今後の本市の総合的な防災行政の取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

12 15番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 危機に負けないまちづくりについて 

 ⑴ 市内の経済状況について 

 ⑵ いわき市国土強靭化地域計画について 

２ 復興創生のまちづくりについて 

 ⑴ オリンピック・パラリンピックにおける被災地食材の活用 

について 

 ⑵ 地方分散について 

３ 元気発進のまちづくりについて 

 ⑴ 健康づくりサポートセンターについて 

 ⑵ 次世代エネルギーを活用したまちづくりについて 

 ⑶ 本市の林業について 

 ⑷ いわき駅北口の開発計画について 

13 19番 

平子 善一 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ いわき市の次世代に向けた環境整備について 

 ⑴ いわき市の押印の見直しについて 

 ⑵ マイナンバーカードの普及について 

 ⑶ いわき市の行政手続きのオンライン化について 

 ⑷ いわき市のデジタル化推進について 

  ア 新設のスマート社会推進課の設置目的について 

  イ 今後のデジタル化推進に向けた市の所見について 

２ 持続可能な社会に向けた取り組みについて 

 ⑴ 誰一人取り残さない医療について 

  ア 中山間地域の医療の現状について 

  イ オンライン診療について 

 ⑵ 誰一人取り残さない教育について 

  ア オンライン授業の可能性について 

  イ 学校再編について 

 ⑶ 持続可能な農業について 

  ア 農村の現状について 

  イ 現行の「市農業・農村振興基本計画」について 

  ウ 農村振興に向けた状況について 

  エ 新たな「市農業・農村振興基本計画」について 

  オ 農業振興と福島イノベーションコースト構想との連携 

について 

14 11番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 災害対策について 

 ⑴ 校舎を一時避難場所にすることについて 

 ⑵ 避難所の増設について 

 ⑶ 避難行動要支援者について 

 ⑷ 災害ボランティアセンターについて 

２ 子どもの環境における放射能の実態について 

 ⑴ 教育・保育機関における放射能の状況について 

 ⑵ 通学路や公園における放射能の状況について 

 ⑶ 子ども遊び場除染事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

15 28番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

１ コロナ禍で進める健康長寿のまちづくり 

 ⑴ 新型コロナ感染による重症化の予防について 

  ア 糖尿病重症化予防について 

  イ がん対策について 

 ⑵ 市民共創の健康づくりについて 

  ア 健康づくり施策について 

  イ 健康づくりサポートセンターについて 

  ウ 子どもの生活習慣病対策について 

  エ 新たな施策について 

 ⑶ 医療のデジタル化について 

  ア マイナンバーについて 

  イ 医療のデジタル化推進について 

 ⑷ デジタル・ミニマム社会の構築に向けて 

  ア デジタル・ファースト宣言について 

  イ デジタル活用支援員について 

16 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 本市の国土強靭化に向けた取り組みについて 

 ⑴ 公共施設等の維持補修に向けた2021年度（令和３年度）の

予算編成の考え方について 

 ⑵ 公園施設の維持管理について 

  ア 公園の除草について 

  イ 公園が通年利用できるような対策について 

 ⑶ ダムの適正管理について 

  ア ダムの維持管理について 

  イ ダムの事前放流について 

 ⑷ 二級河川の堤防強化について 

  ア 堤防強化の概要について 

  イ 堤防強化の進捗状況について 

  ウ 堤防強化の今後の予定について 

 ⑸ 自主防災会について 

  ア いわき市内の組織率について 

  イ 自主防災組織に対する指導内容について 

  ウ 自主防災組織等の活性化に向けた取り組みについて 

 ⑹ 田人地区など未整備地区における光ファイバー回線の整

備について 

  ア 整備に向けた現在の状況について 

２ 施設等の被災による機能の大幅な低下に対する体制の整備 

について 

⑴ 病休者の推移について 

⑵ 復職の状況について 

⑶ 正規職員の推移について 

⑷ 令和３年度以降の正規職員の増員について 

３ 主食用米の減収に対する補助について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 主食用米の生産者に対する財政支援について 

17 ９番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 市営住宅の共益費について 

 ⑴ 徴収方法について 

 ⑵ 徴収にあたっての困難さ、問題点をどのようにとらえてい

るのかについて 

 ⑶ 浄化槽の管理について 

２ 国民健康保険について 

 ⑴ 高すぎる国民健康保険税について 

 ⑵ 資格証明書の交付について 

⑶ 国保の「都道府県化」の１兆円の公費投入増について 

18 27番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 活気のあるまちづくりについて 

 ⑴ 商店街等の活性化について 

  ア 各種支援策等の実績等について 

２ 誰もが安心して暮らせるまちづくりについて 

 ⑴ 介護サービスについて 

  ア サービス環境の充実について 

  イ 夜間対応のサービスの充実について 

 

 

 

 


